

La Maison de l'Enfant devient l'île Crusoé,

Les enfants inscrits à la Maison de l'Enfant cet été vont devenir de vrais aventuriers, petits et grands! Les petits vont arriver sur l'île par « crash » de leur montgolfière, et les grands seront amenés sur l'île à l'occasion d'un jeu de télé-réalité! Chaque semaine, une malle va leur être déposée contenant du matériel pour réaliser des activités de « survie/confort/jeux sportifs/... Les premiers jours ils vont devoir se construire un abri, constituer des équipes pour s'affronter lors d'épreuves type Koh Lanta pour bénéficier de récompenses « spéciales ». Grand jeu de découverte de l'île, chasse aux trésors, cueillette, conserve et confitures, atelier poterie, plantations et jardinage, circuit à vélo/patinette/ tissage/ jeu type Ford Boyard, initiation au premiers secours, aux fruits des îles et aux soins par les plantes locales...sont des activités au programme des aventuriers afin de leur permettre de « survivre » sur l'île!

Des sorties exceptionnelles vers la civilisation leur seront proposées, telles que des inter centres, des kermesses, des Olympiades piscine, une sortie au Musée de la préhistoire de Nemours, à l'Observatoire des oiseaux à Sorques, une journée la base de loisirs de Souppes sur Loing, une Balade dans une ville voisine et des sorties en forêt.

**Les animateurs « aventuriers professionnels »
vont transmettre aux enfants leur savoir quant
à l'apprentissage de la vie sur une île déserte!
Un été qui promet d'être riche en
rebondissements et en aventures**



**The Island
Juillet - Août 2017
Une initiation à
l'Aventure**